



Josefstrasse 206
8005 Zürich
Telefon 044 274 84 84
info@cfc.ch
www.cfc.ch

MEDIENINFORMATION

Steinbock lädt Bündner zur Begegnung mit Gott im Internet ein

Plakate, Kinospots, Zeitungsinserate und Strassenaktionen laden die Bündner im Februar mit Steinbock-Sujet und so provokanten Aussagen wie „Häts im Himmel au Platz für stuuri Böck?“ zu einer unkomplizierten Begegnung mit Gott auf der Internetseite Gottkennen.ch ein. Getragen wird die Aktion von elf reformierten, katholischen und freien Kirchen der Region Chur.

Die Werbekampagne für eine einfache und anonyme Begegnung mit Gott findet in der gesamten Bündner Talsohle von Schiers über Landquart, Chur und Domat/Ems bis nach Thusis statt. Beworben wird die Internetseite Gottkennen.ch, auf welcher postmoderne Menschen auf der Suche nach dem Sinn des Lebens ihre Fragen und Probleme anbringen können. So finden diese auf Gottkennen.ch unzählige bewegende Video-Stories von Menschen, die Gott in ihren eigenen Fragen und Problemen erlebt haben.

Mehr als 4'000 Menschen begleitet

Wer nach dem Besuch auf Gottkennen.ch offene Fragen hat oder mehr über Gott erfahren möchte, kann per E-Mail einen so genannten E-Coach kontaktieren. Diese erfahrenen Internetberater diskutieren die gestellten Fragen und vertreten dabei die unterschiedlichsten christlichen Kirchen und Traditionen. Der multikulturellen Realität wird durch E-Coaches in allen wichtigen Sprachen, darunter Deutsch, Italienisch, Französisch, Englisch, Spanisch, Arabisch, Türkisch, Chinesisch und sogar Rumantsch Grischun Rechnung getragen.

Insgesamt traten seit 2007 mehr als 4'000 Menschen über Gottkennen.ch mit einem von 70 E-Coaches in Kontakt, um mit ihm über brennende Glaubens- und Lebensfragen zu diskutieren. Viele der via Internet angesprochenen Personen hätten in der Zwischenzeit einen neuen Zugang zum christlichen Glauben gefunden, erklärt Simon Löffel, der Leiter von Gottkennen.ch.

Story Café lädt zum Diskutieren ein

Ein ganz besonderes Angebot erwartet Menschen, die gerne über die grossen Fragen des Lebens diskutieren und mehr packende Lebensgeschichten hören wollen, mit dem „Story Café“ in Chur und Landquart. In einer ungezwungenen und völlig unverbindlichen Atmosphäre können in zwei öffentlichen Cafés die eigenen Fragen gestellt und Meinungen geteilt werden.

Ähnliche Aktionen mit grossem Erfolg

Mit der Kampagne im Kanton Graubünden geht Gottkennen.ch bereits in die fünfte Runde. Die von der überkonfessionellen Organisation Campus für Christus betreute Webseite veranstaltete in den letzten Jahren bereits in den Kantonen Aargau, Basel, Schaffhausen und in der Region Glattal/Zürich Nord vergleichbare Aktionen. Diese wurden jeweils breit in der Öffentlichkeit diskutiert und viele Menschen traten in der Folge mit einem E-Coach in Kontakt. „Wenn die Menschen nicht mehr zur Kirche gehen, muss die Kirche eben zu den Menschen gehen“, fasst Kampagnenleiter Christoph Grob das Ziel solcher Kampagnen zusammen.

Alle Informationen zur Gottkennen.ch-Kampagne: www.gottkennen.ch/kampagne-chur

Kontakt für Medienfragen und zur Anforderung von weiterem Bildmaterial:

Lukas Herzog
Leiter Kommunikation Campus für Christus

E-Mail: lherzog@cfc.ch
Tel: +41 (0)44 274 84 15



Gottkennen.ch ist eine Internetseite für suchende Menschen. Sie hat zum Ziel, Menschen mit dem Evangelium bekannt zu machen. Interessierte werden in ihren Fragen begleitet und zum Glauben ermutigt. Zusätzlich können sie vom Angebot Gebrauch machen, sich kostenlose eine Bibel zusenden zu lassen.

Verantwortlich für die Webseite ist Campus für Christus.



Campus für Christus Schweiz arbeitet konfessionell unabhängig in den Bereichen Mission, Evangelisation, Bildung und Diakonie. In der Schweiz werden mit 100 Mitarbeitenden in rund zwanzig Arbeitszweigen der Jugend- und Erwachsenenarbeit Ressourcen in Form von Know-how und Personal bereitgestellt, um das Evangelium ganzheitlich und gesellschaftlich relevant in Wort und Tat weiterzugeben. Campus für Christus dient allen Christen in Kirchen, Gemeinden und Gemeinschaften. Das Werk ist in den Bereichen „Schule und Universität“, „Beruf und Gesellschaft“, „Familie und Gemeinde“ und „Ausland“ aktiv. In allem Handeln orientieren sich die Mitarbeitenden von Campus für Christus am Motto: „Gottes Liebe in Bewegung!“

Campus für Christus Schweiz ist unabhängiger Teil von Agape Europe, welches die europaweite Tätigkeit von Campus in 19 Ländern koordiniert. Die weltweite Dachorganisation Campus Crusade for Christ ist in mehr als 190 Ländern tätig.